
Der Haupt- und Finanzausschuss nimmt die Anregung und Beschwerde zur 

Kenntnis und beschließt zukünftig beim Blütenfest auf Hubschrauberflüge zu 
verzichten. 


